

Tugu Latsitarda Simpang Lima Laing Solok Diresmikan

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JOURNALIST.ID

Jun 7, 2023 - 13:43



SOLOK KOTA - Tugu Latihan Integrasi Taruna Wreda Nusantara (Latsitardanus) XLIII di Kota Solok, Sumatera Barat, diresmikan Selasa, 6 Juni 2023.

Peresmiannya dihadiri oleh Walikota Solok H. Zul Efian Umar, S.H., M.Si., Dt Tianso, Komandan Yontarlat Kijang AKBP Supriyanto, Kopolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, Dandim 0309/Solok diwakili Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kapten Inf P. Simanjorang Ketua Baznas Kota Solok AKBP

(Purn) Zaini, Asisten Setda dan Kepala OPD lingkup Pemko Solok, serta para Tarun dan Praja peserta Latsitardanus.

Peresmian Tugu Latsitarda di Simpang Simpang Lima Kelurahan Laing Kecamatan Tanjung Harapan Kota Solok itu menandakan akan berakhirnya kegiatan Latsitardanus di Kota Solok. Selain itu, tugu ini sebagai tanda keberadaan ratusan calon Perwira dan Praja untuk melaksanakan kegiatan Latsitarda di Kota yang mengusaug slogan Kota Beras Serambi Madinah itu.

Sebanyak 309 Taruna Akademi TNI, Taruna Akademi Kepolisian (AKPOL), Praja Institut Pemerintahan Dalam Negeri (IPDN), dan Taruna Politeknik Siber dan Sandi Negara (PSSN) di Kota Solok diterjunkan untuk mengikuti kegiatan latihan integrasi sebelum mereka lulus.

Dandim 0309/Solok, Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, melalui Pasiter Kapten Inf P. Simanjorang mengatakan bahwa keberadaan ratusan calon perwira di Kota Solok ini dirasakan langsung oleh masyarakat.

"Mereka banyak membantu masyarakat dalam bidang infrastruktur maupun noninfrastruktur, seperti membangun Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di Kecamatan Lubuk Sikarah dan Kecamatan Tanjung Harapan Kota Solok, serta pembersihan jalan dan infrastuktur lainnya," ujar Simanjorang.

Lebih jauh Pasiter mengatakan, bahwa keberadaan tugu tersebut sarat makna. Tugu itu menurutnya menjadi pengingat bahwa mereka pernah bersosialisasi dengan masyarakat bahkan mengabdikan pada Kota Solok.

"Nantinya, ratusan calon perwira ini bakal kembali ke satuannya masing-masing. Ini sebagai memori, mudah-mudahan dikenang oleh mereka, karena mungkin nantinya mereka ditugaskan kembali ke daerah ini, dan mereka telah memiliki pengalaman dan berinteraksi dengan saudara-saudaranya di Kota Solok," kata Kapten P. Simanjorang.

Sementara itu, Wako Zul Elfian Umar dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada Danyontarlat Kijang, para taruna-taruni, pengasuh dan seluruh elemen terkait yang telah membangun Tugu Latsitarda.

"Tugu Ini merupakan tanda dan bukti bahwa pada Tahun 2023 para putra dan putri terbaik di Indonesia pernah melaksanakan Latihan Taruna Wreda Nusantara (Latsitardanus) XLIII di Kota Solok," sebut Wako.

Disebutkan Zul Elfian, Pemko Solok dan seluruh masyarakat Kota Solok merasa senang dan bangga dengan pelaksanaan Latsitarda ini, telah banyak kegiatan dan program yang dilakukan dan berjalan dengan baik.

"Tidak terasa waktu berlalu begitu cepat, dan kegiatan Latsitardanus XLIII akan segera berakhir. Semoga kenangan selama melaksanakan Latsitardanus di Kota Solok akan selalu teringat sampai kapanpun," tutup Wako.

Peresmian tugu itu ditandai dengan pemotongan pita serta pembukaan selubung oleh Wako Solok beserta tamu undangan yang hadir. Kegiatan diakhiri dengan sesi foto bersama.